

七里だより

四万十町
七里小学校
TEL 23-0021
文責 矢野

学校のお正月

入学・進級おめでとう

平成三十一年度は全校児童四十五名でスタートしました。昨年度同様、引き続き地域の学校として皆様方のご支援をお願いいたします。



ようこそ！ 八人の一年生

桜やチューリップが咲き誇る中、朝から新任式、始業式、そして入学式と続きました。

担任となった門脇先生の呼名に應じて、大きな声で返事ができました。校長先生の話や歓迎の言葉もしっかり聞いていました。こうして、全校四十五名の春が始まりました。



入学式

仲良し集会(四月九日) 一年生を迎え新しい縦割り班がスタートしました。誕生日や好きなものなど自己紹介をした後、全校でゲームをしました。上級生が下級生にやさしく教えとても微笑ましいものでした。



仲良し集会

参観日(四月二十一日)

初めての参観日で、子どもたちは緊張しながらも張り切った様子で手を挙げていました。一年生にとって週末の授業は大変だったと思いますが、姿勢よく座っていました。

がんばればできることがたくさんあります。それを大事にして、自分らしさを付け加えていく小学生になってほしいものです。

お忙しい中、児童のためにたくさんの皆様に参観いただき、ありがとうございます。



1年



2・3年



4・5年



6年

PTA総会 新体制発足

授業参観後、音楽室においてPTA総会が開かれ、活動・会計等の報告・計画が承認され、新体制が発足しました。旧役員の皆様、お世話になりました。おかげさまで、児童の成長著しく新学年を迎えることができました。新役員の皆様、今年一年子どもたちのために、共に手を携えてよろしくお願ひいたします。



PTA総会

ゴールデンウィークが始まります。安全で楽しいお休みにしてください。